

**Dringlichkeitsantrag gem. § 46 Abs. 3 NÖ Gemeindeordnung  
betreffend Anbringung Regenbogen Zebrastreifen**

Die Regenbogenfarben sind weltweit das Symbol der LGBTIQ-Bewegung und stehen für Offenheit, Toleranz und Vielfalt. Diese Werte sollten in allen niederösterreichischen Gemeinden sichtbar vertreten sein. Unsere Gemeinde soll dauerhaft und gut sichtbar zeigen, dass Diskriminierung und Ausgrenzung bei uns keinen Platz haben. Ein dauerhafter Regenbogen Zebrastreifen an einem zentralen Ort in Langenzersdorf wäre ein starkes Zeichen für diese Haltung. Ein Regenbogen-Zebrastreifen ist nicht nur ein visuelles Bekenntnis zu diesen Werten, sondern auch eine optische Aufwertung des Straßenbildes.

Ein optimaler Standort für den Regenbogen Zebrastreifen, der StVO-konform umgesetzt werden kann, wäre der Bereich vor dem Gemeindeamt (Kreuzung Korneuburger Straße/Klosterneuburger Straße) oder ein anderer gut sichtbarer, frequentierter Ort an dem viele Bürgerinnen und Bürger vorbeikommen.

Die Gefertigten stellen daher folgenden

**Antrag**

Der Gemeinderat der Marktgemeinde Langenzersdorf möge in seiner Sitzung vom 24.06.2024 die Anbringung eines Regenbogen Zebrastreifens an einem zentralen, frequentierten Ort in Langenzersdorf beschließen.

Die Dringlichkeit des Antrages begründet sich mit dem in wenigen Tagen, nämlich am 30. Juni zu Ende gehenden pride month, innerhalb dessen sich der Gemeinderat durch die Beschlussfassung als deutlich wahrnehmbares und dauerhaftes Zeichen gegen jede Form der Ausgrenzung und Diskriminierung von Minderheiten, vor allem Lesben, Schwulen, Transgender, bisexuellen oder auch non-binären Personen ausspricht.

  
Michael Artner (22.6.2024)